

communiqué

départ à la direction du SEP+S

La Municipalité de Lausanne et M. Philippe Martinet, chef du service des écoles primaires et secondaires (SEP+S), ont convenu d'un commun accord de mettre un terme à leurs rapports de travail.

La Municipalité remercie M. Philippe Martinet pour son fort investissement à la tête du SEP+S qui a permis de développer l'offre parascolaire dans les établissements secondaires, d'optimiser l'utilisation des bâtiments scolaires et de contribuer à ouvrir les écoles sur les quartiers. Elle formule ses meilleurs vœux pour la suite de sa carrière professionnelle.

Le poste sera mis au concours et M. Raphaël Gerber, chef du service de Psychologie scolaire, reprend la direction ad intérim du service.

La Municipalité ne s'exprimera pas à propos de ce communiqué.

La Municipalité de Lausanne

Lausanne, le 2 novembre 2017